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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ４年 ８月１９日 

 

議 会 副 議 長  様 

 

                          議席番号    １４    番  

 

議員氏名  須 田 恒 男   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．第２次杉戸町

環境基本計画

策定に向けて 

平成１５年に、自然と共生する持続可能な社会を築く目

的から、２０年後の環境の将来像をめざした最初の環境 

基本計画が示されました。以来、国内外とも温暖化等を 

始め、環境問題の解決に取り組む必要性が取り上げられ、 

脱炭素社会実現に向けた取組もありますが、未だ課題が 

多くあるところです。 

当町においては、自然災害への備えや総合的な環境負荷

の軽減を図り、持続的な社会発展をめざす取組が求められ

ている中、第２次杉戸町環境基本計画（案）を、来年度策

定に向け作業を進めています。策定にあたっては、すぎと 

環境会議を始め、その他にも各種会議を開催し、最終的に

環境審議会にて意見集約され、町長に諮問される予定と 

なっています。 

そこで、以下町長に伺います。 

（１）すぎと環境会議は、３年前に発足し、会員は公募に

よると聞いている。会議は月１回の開催、窪田町長も

会員とのことだが、会議における出席回数と発言実績

は。 

（２）開催時には、環境課より資料提供があるとのことだ

が、素案を含め内容確認はされているのか。 

（３）計画案の策定には、約８００万円の予算となって 

いるが異論はないか。 

（４）素案の中身について個別項目への異論はないか。 

町長 

環境課長 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

２．選挙における

各種団体から

の 質 問 状 を 

踏まえて 

 

 

 

 

 

 

 

今回の町長選挙にあたり、各種団体より各候補者に対し

て質問状が送られ、回答の依頼があったと聞いている。 

これらの質問に対峙し、町長は今後いかように町政に 

反映していくつもりか。 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


